





PEROENDINGAN INDONESIA/BELANDA.

Perkenoedjoengan Dr. Louis Beel ke Indonesia makin lebih menarik perhatian. Ini teroetama karena ketenangan yang diotjapkannya ketika ia toeroen di Kemajoran kemaria doelo.

Dalam ketenanganannya itoe ia mendjelaskan lagi bahwa ia datang tidak ada perhoebongan langsung dengan soal peroendingan an Indonesia/Belanda.

Sebagai para pembatja makloem keprijannya tjoekeop menggegerkan. Pertama karena dengan tiba-tiba. Kedoea karena sampai empat orang minister dalam saat saat baroes berada di Indonesia.

Atas Beel menganggap an Hoogstraten soedah "Jebotjoran" atau sebab hal lain, tidak dapat diinjatakan disini. Yang terang, ketika Beel akan bertolak dari Schiphol ia soedah membantah ke terangan van Hoogstraten itoe.

Berat rakjat Belanda membantah setjara sepintas laoe demiki an sadja tentoeah tidak memoeskan.

Pertama, mereka rago2 atas bantahan itoe, sebab Mr. van Hoogstraten pergi ke Amerika boekan oentok melantjong sadja.

Kedoea, kalau lantaran oetjapan Mr. van Hoogstraten itoe, ia baroes bisa mendapat apa yang di perlোকannya di Washington, arti nya tidak poelang hampa, sekoerangnja dapat ditarik kesimpoean bahwa Beel ke Indonesia adalah oentok membereskan peroendingan selaras dengan soesain yang dilhat oleh van Hoogstraten dalam State Department USA.

Djika demikian doedoek perkara, bagi haem reaksioner Belanda tentoe tidak menghekan. Kesantoe karena tidak enak bagi satoe negara yang soedah moeli merasa keat seperti Belanda oentok menerima peristah2 haloes dari belahang. Kedoea, djika kedatangan itoe mewoedjoedkan perobahan yang mempertinggi kedoeoedokan Republik, tentoeah hal itoe berarti pemerintah selarang tidak sanggoep bertahan pada rantjanganja.

TAKTIK BELANDA DIKE-MOEDIAN HARI

Jogja, 18-12. Sajak kiri Indonesia hari ini menjarkan satoe penerangan mengatakan "konperensi Djawa Barat" yang sedang berlang soeng di Bandoeng adalah dirantjangan oleh "politik pendjadjahan Belanda soepaja daerah itoe bisa diawasinja dengan langsung atau setjara menjam ping".

Penerangan itoe mengatakan, djika Belanda menarik moendoer pasoeakannja kekedoedokan tanggal 4-8 sebagai yang diperlantikan Dewan Keamanan, tidakkan bisa mereka mengakkan daerah atau negara Djawa Barat sebagai dimaksod; sebab tidak senoea daerah itoe yang diawasi mereka. Penerangan itoe mengatakan Belanda memisahkan daerah Djawa Barat dari Repoebliek ada soetoe tanda yang Belanda merasa sangat keberatan menarik moendoer pasoeakannja sebagai yang dipoetoeskan Dewan Keamanan.

Kata penerangan itoe selandjoetnja bahwa bisa diramalakan bahwa Belanda dimasa depan ialah apakala dia telah bisa mengawasi daerah itoe ia akan memodoek atampen me maksae moekoek? Indonesia soepaja pasoeakan? Belanda diblar kan doedoek tetap di daerah itoe. Ini akan memberi kesan, demiki an penerangan itoe, bahwa orang2 Indonesia sendiri nase pasoeakan Belanda tinggal di sitoe.

Sajak kiri adalah gaboeangan dari partai2 politik yang besar? seperti: Sosialis, Komoens, Boeroeh, Pesindo, B.T.I. dan Sosi. — (Antara).

PRAWIRANEGARA CS POELANG

Jogja, 18-12. Mr. Sjafoeddin Prawiranegara dengan kawan2nja yang pergi ke Bagulo, telah kembali hari ini dengan pesawat oedara. — (Antara).

AORI berkaboeng

MEMPERINGATI GOEGERNJA KOMANDAN MOEDA A. HALIM PERDANAKOESOEMA

Berkeanan dengan meninggalnja komandan moeda angkatan oedara Repoebliek Indonesia, A. Halim Perdanakoesoema, karena pesawat terbangja terhempas dipesisir Malaya, maka hari ini diboe kota Repoebliek dinaikkan bendera setengah tiang dilantor2 dan gedoeeng2 pemerintah.

Oepatjara berkaboeng dilangoengkan dimarkas pasoeakan oedara.

Kabar dari Boekittinggi mengatakan, jang djenderal Soehardjo, panglima TNI di Soematera, hari ini pergi berkoedjoeng keremoah djanda jang kemalangan itoe dan menjatakan toeroet berdoeka.

Pak Suryo, sebagai mewakil wakil presiden Mohd. Hatta, hadir djoega.

Djenderal Soehardjo mengatakan kepada pers bahwa meninggalnja komandan moeda oedara Halim Perdanakoesoema adalah "satoe keroeagan boe at pasoeakan oedara Indonesia tjoeoesnja dan kepada pasoeakan bersendjata Indonesia oemoemnja."

Halim toetoe oemoer 25 ta hoen; tetapi dia telah banjak mempoenjal pengalaman dikalangan penebangan semasa Perang Doenia II.

Dia dilahirkan di Sampang, Madoera ditahoen 1922. Setelah tammat dari Osvia di Mage lang, Djawa, dia menoetoe imloe lagi di Sekolah Pelaoet di Soerabaya. Tatkala Belanda menjerah kepada Djepang ditahoen 1942, dia pergi mengoengsi ke Australia dan disana berliath dalam RAAF di Canberra.

DOEA MOSI DALAM KONPERENSI DJAWA BARAT

soepaja djangan melahirkan Djawa Barat

JOGJA, 18 Desember.

Berhoebong penangkapan para pemoea jang berdemostrasi dikota Bandoeng pada hari pemboekaan moektamar "Recomba" Djawa Barat jang dimoeti pada tanggal 16-12 jang laoe, berita lebih landjoet jang diterima disini menjatakan bahwa 30 orang pemoea Indonesia jang kini masih dalam tahanan polisi.

Pemoea2 Indonesia lainnja djoega toeroet ditangkap tatkala mereka sedang menempel pelakat2 disepandjang tembok djalan2 dikota terseboet, djoega ditahan dimana mereka berada tatkala itoe.

Diantara para pemoea jang ditahan, terdapat 4 orang kaem wanita, akan tetapi mereka akhirnya dilepaskan djoega atas perdjandjian mereka haroes tinggal di rumah (huis arrest).

Selandjoetnja dikabarkan bahwa dari sedjak kemaria, pendjaga2 dikota Bandoeng diperkoat.

Mengenai moektamar Recomba, harian Repoebliek "Boeroeh", newartakan bahwa Soeria Kartalegawa soenggoehpoen telah mendapat oendangan, ia menolak oentok mengahdirnja.

Ia sendiri tiba di Hotel "Orizint", dimana para hadirin berkoempol.

Tatkala ia toeroen naik ke loear kamar2 terseboet, Kartalegawa laoe menjebarkan soerat2 sebaran, jang oedjoednja oentok memberi saranan "kapa da gerakkannya jang bernama "Partai Rakjat Pasoeandan".

Ia selandjoetnja menjatakan, bahwa konperensi terseboet akan menemoel kegagalannya, sebab menoeroet pendapatnja "negara" Pasoeandan telah di makloemkan pada boelan Mei jang laoe, dan ialah menjadi presidennja". — (Antara).

Lebih djoeh Aneta mengawalkan dari Bandoeng, bahwa konperensi itoe boekan perwakilan rakjat dan mendesak diadakan pemoeagan soera (plebisiet) dan aliran jang lain itoe menganggap bahwa konperensi itoe mewakili rakjat dan meminta kepoetoesan.

Selandjoetnja pada hari Chamis pagi ada lagi satoe golongan jang menganggap konperensi mempoenjal tjoekeop sjarat menjadi wakil rakjat, oentok diadadakan dasar bagi pemboekaan negara oentok Djawa Barat, akan tetapi pada konperensi satoe lagi, jang sebas2nja haroes meroepakan perwakilan rakjat heudaklah diserah kan memboetoeskan ini oendangan dasar negara itoe.

Dalam doea mosi dinjatakan pendirian jang berlainan.

Dalam salah satoe mosi itoe di oesoelkan soepaja kepada pemerintah oemoem disales dengan selekas moengkun diadakan konperensi jang terdiri dari wakil2 segala golongan dan aliran dari pendoeoek di Djawa Barat dengan maksod meridkan negara Djawa Barat, memilih seorang ketoea negara, wakilinja, parlemen dan kabinet sementara.

Kepada komisi penghoebong dalam bekerdja sama dengan pemerintah oemoem para penanda tangan mosi itoe meminta soepaja mengambill tindakan jang biasa dan praktis oentok satoe negara jang oleh konperensi jang akan datang haroes dimadjoekan kepada pemerintah oemoem. Mosi ini di tandai tangan oleh Nata Amidja, Ahmad Atmadja, Seerie, Koesoemahardja, Klaassens, se moenja dari Madjalengka, Soehrata dan Sadoeddin dari Tjams, Mintad Isastra dari Koenjangan dan Moehhtar dari Djakarta.

Mosi kedoea mengoesoelkan soepaja status Djawa Barat haroes ditetapkan dengan diadakan plebisit, atau paling sedikit dengan mengadakan perwakilan rakjat jang sebenarnya. Sementara itoe haroes dibue toek satoe pemerintahan sementara terdiri dari grang2 Indonesia jang akan menjalanka kekoesaan dan oendang2 di Djawa Barat dan Bantam.

Mosi ini ditanda tangan oleh Priatman dari Soekaboeh, Sanoesi, Abdoel Hamid, Wiranata koesoema se moenja dari Ban doeng.

Konperensi ini telah mengambill poetoesan oentok mengirimi kan telegram kepada van Moolk dan Abdoel Kadir sebagai pernjataan terima kasih atas penerima oetjapan selamat mereka.

KALAU DITOLAK . . .

Bandoeng, 19-12. Setelah perdebatan dalam ternjisi pertama dari konperensi Djawa Barat, maka ketoea konperensi itoe antara lain mengatakan bahwa djika Djawa Barat tidak bersedia oentok memegang pimpinan masjarakat, maka pimpinan ini haroes diserahkan kepada pemerintah poe sat. Akan tetapi ketoea konperensi mendesak soepaja mempoenjoekan kesempatan jang ada sekarang. Dia mengatakan, bahwa boleh dikatakan hampir segala pembatja menghendaki satoe negara dan pemerintah an sementara dan ingin hendak mendirikannya dalam waktoe jg singkat.

Ketoea itoe menerangkan lagi bahwa pemerintahan sementara akan mengambil over kewadjoeng komisi penghoebong. Seteroesnja dinjatakan bahwa bentoek negara adalah soesain jang terbak dengan kekoesaan an jang tjotjok dengan Linggar djati. Seteroesnja dia mengmoekakan soekses dari konperensi jang pertama, dimana ketoea konperensi di pilih, jang se bagai seorang Indonesia memegang kekoesaan tertinggi di Djawa Barat.

FAKHER HEKMAT pembentoek kabinet Persia Teheran, 18-12. Sjah Iran Ahmad Riza Pahlevi telah menjerahkan kepada ketoea Madjelis (parlemen) Fakher Hekmat boeat membentoek kabinet baroe.

JAHOEEDI MINTAK TENTE-RA ARAB MOENDOER

Jerusalem, 17-12.

Dari Cairo, Samir Al Rifai Pasha, perdana menteri Sjarqil Ardian telah mengoesoelkan bahwa legion tentera Arab di Palestina tidak akan ditarik ke loear, selama pasoeakan2 Inggris masih tetap berada di Tanah Soetji terseboet.

Pemimpin2 Jahoeedi telah menoetoe soepaja pasoeakan legion Arab itoe ditarik dari Palestina, soetoe detasemen tentera jang telah menjenapang me sin seboeah truck jang sedang dikonpos baroe2 ini dekat Tel Aviv, dimana sebagai akibat se rangian itoe tewas 14 orang Jahoeedi.

Pensoeroeh Djaja Tinggi Inggris di Palestina, Sir Alan Cunningham, telah menerima menghadap ketoea politik dari Arab toeroet Jahoeedi, njonja Bolda Myerson, atas permintaannya hari ini dan mendengar soetoe perminta n rami soepaja legion tentera Arab dari Palestina di tarik moendoer.

Kedoeanja djoega telah mem perbintjangan soal2 lainnja jg mengenai soesain di Palestina. — (AP).

DJOKJA - MANILA VIA OEDARA

Djakarta, 13 Des. Kita terima kabar2 jang mem berikan kesimpoean, bahwa kini di Manila sedang dibitjarkan soal perhoebongan-oedara antara Djokja dan Manila. Pemb itjaraan dilakoekan oleh wakil2 Repoebliek dengan badan pemerintah Philipina jang bersangkoetan, demiki an "Berita Indonesia".

Dinjatakan djoega, bahwa konsul djenderal Belanda di Manila mengoesoelkan soepaja pemb itjaraan itoe tidak akan berhasil, antara lain dengan mengoesoelkan alasan, bahwa perhoebongan oedara Manila Djokja akan berarti pelanggaran atas persetoedjoenan-internasional tentang perhoebongan oedara jang ditanda-tangani di Chicago. Jaitoe pasal jang mengenai perhoebongan dari soetoe negara jang berdjulat ke-negara jang tidak berdaulat."

Dikabarkan djoega, bahwa dalam hoebongan ini dikemoekakan telah adanya penerbangan2 dari Djakarta ke Djokja dan perhoebongan oedara antara India dan Djokja.

MOLOTOV SAMPAI DI MOSKOWA

London, 18-12. Radio Moskowa mengabarkan Molotov soedah sampai dengan selamat di Moskowa.

PERISTIWA PALESTINA :

Tekad 7 negara Arab menentang UNO

JERUSALEM, 18 Desember.

Pihak Arab hari ini mengoesoeng pintoe gerbang kota Jerusalem - Jaffa dan menangkup serta membueoeh seorang Jahoeedi jang menjaja menjeloedoep nasoek keduarah kediaman orang Arab oentok membentoek bangsa Jahoeedi mempertahankan kota lama di Jerusalem bahagian tempat kediaman orang Jahoeedi.

Menoeroet keterangan pihak polisi, majat Jahoeedi jang telah ditembak oleh bangsa Arab terseboet didapati dehat pintoe gerbang St. Stephens, beberapa djam setelah ia ditangkap.

Berkeanan dengan kematiannya itoe, kini djoemlah kurban jang tewas selama poetoesan UNO jang hendak membagit Palestina menjadi 264 orang semendjak terdjadi pertempoeran antara Arab dan Jahoeedi. — (AP).

CAIRO, 18-12.

Antjaman baroe negara2 Arab oentok bertempoer bingga saat jang terahir menentang UNO karena pembagian Palestina, kelak mempotebal oedara mengoesoeng diseloeroeh Palestina menjelang moesim Christmas.

Lembaga Arab di Cairo malam tadi telah mengoesoemkan kepoetoesan konperensi pemimpin2 7 boeah negar Arab. Mereka memoesoelkan oentok berdjoeang sampai saat terahir, menentang poetoesan UNO jang hendak memisah Tanah Soetji (Palestina) menjadi 2 negara2 Arab dan Jahoeedi.

"Chianat dan loba tamak me loes didalam UNO dan menoetoe segala pintoe kebenaran dan keadilan dimoeka bangsa Arab", demiki an pengoesoem an itoe. "mereka — tegasnja bangsa Arab soedah memoesoek kan oentok menjeborkan diri nja dalam medan pertempoeran, karena dipaksa oleh poetoesan penjataan itoe sendiri.

Poetoesan terseboet akan di djalankannya hingga akhirnya tertjapai kemenangan jang aba di denzan perlindungan Allah Jang Maha Koesa".

Persidangan terahir dari moektamar di Cairo itoe di hari ini dibembas2 rasmi dari Mesir, Iraq, Libanon, Saudi Arabia, Syria, Sjarqil Ardian dan Yaman. Akhirnya menjoesoel poela permakloeman dari djenderal Nuri el Said Pasha, ketoea delegasi Iran di UNO, Beliau melantjarkan ketjamaan nja "kepada Amerika Serikat dan Soviet Roesia, karena kedoea2njalah jang menjokjok rantjangan penjataan Palestina.

Beliau menjerang Amerika Serikat, karena telah melanggar permintaan soepaja Amerika Serikat djangan mendesak2 dan menekan negara2 lain jang menjadi anggota UNO oentok menjokjok rantjangan penjataan itoe.

Maksod Soviet jang toeroetama menjebelahi rantjangan penjataan itoe adalah oentok me loesakan ketjataan belaka Soviet Roesia akan melandjoet kan goena mempoeroek soesainna jang soedah diteram", demiki an Nuri akhirnya dalam ketjamaan jang pedas itoe.

Lebih landjoet menoeroet wartawan diplomatik "Reuter" di Timor Tengah, berhoebong dengan permakloeman Lembaga Arab di Cairo malam tadi mewartakan bahwa poetoesan UNO terhadap Palestina wialah palsoe dan tidak sjah lagi.



Disamping . . .

OENTA. Oenta orang katakan bodoh. Tapi seboetoeaja, kalau soedah se-kali pernah dikasi taue djalan, ia djurang soeah didjalan. Walau poen ia tidak pernah bertanja.

Si Djoblos orang pantai. Di zaman ia djadi toekang djaja, ia jernak membawa boeah djeroek ke goeoeny. Kiranya, disana lebih banjak dan moerah.

Akirnja ia roegi. Tjoema boeah di diawasi dengan oenta, ia keberatan. Sebab oenta tidak sanggoep bertanja, sedang si Djoblos naseo berliansa.

Ia riwajat si Djoblos ingah lewaki, karena mendengar tjerita Dr. Walter Foote, bekas konsul djenderal Amerika Serikat di Indonesia. Waktoe Walter Foote boeroe ini tiba di Amerika ia bertjerita. Katanja, di Indonesia ada komisa. Tapi . . . berapa banjak ia tak tahoe.

Seorang kawan berkata, roepanja di Amerika segala bisa djadi, orang dapat berjerita apa jang tidak diketahoenja. Dan orang bisa tidak taue selawoep soedah 25 ta hoen tinggal disatoe tempat.

Djoech berbeda dengan si Djoblos, dan lebih parah dari penjoekit oenta.

Menjelakkan si Djoblos injin bertanja: Siapa lebih pintar Walter Foote atau Walter Denta? . . . SI KISOET

OENDANG2 DASAR BAGI DJERMAN BARAT

London, 18-12.

Perdana menteri dari 8 boeah neger2 Jerman pada oedjoeng pekan ini akan bertemoe di London boeat memperbintjangan oendang2 dasar oentok daerah Inggris-Amerika, moengkun goeboeroer-militer dari doea zone ne itoe akan hadir djoega.

EROPAH BARAT MAIN SENDIRI

London, 18-12.

Wakil2 dari 4 menteri loear negeri telah mengambil poetoesan inoendua merantjangan perdjandjian damai dengan Oosten rijk sampai pemoelaaan 1948.

Didoega dalam pada itoe para delegasi akan mempoeroel kesempatan oentok mengoesoer kan pendirian masing2.

Sementara itoe tidak ada perobahan oentok mengadarkan konperensi tiga negara (djadi dengan tidak dihadiri Roes) oentok membitjarkan hari ke-moedian Jerman. — (Reuter).

KOMISI MENOGERANGI SENDJATA

Moelal bekerdja 2 djam

Lake Success, 17-12. Komisi mengoerangi persen djataan di UNO sebagai maoe tak maoe membitjarkan pengoerangan persen djataan, dan mengoesoerkan rapat laoe ke tanggal 2 Djanoeri.

Australia mengoesoelkan, membentoek satoe sub komisi dari 5 negara boeat mengarang dasar2 oemoem boeat mengoerangi persen djataan.

Amerika menjokjok oesoel itoe; tetapi Gromyko membantakan katanja chalajak kelak me njangkak UNO telah memoesoel mengoerangi persen djataan.

5 anggota dari 11 djoega tidak menjetoedjoki mendirikan sub komisi, maka oesoel itoe diketepikan sadja. — (UP).

IKLAN

M. L. "SOELAWESI" sekarang berada dipelaboean Belawan. Sanggoep membawa barang2 oentok diangkut ke Singapore.

Djoega sanggoep menarik tongkang atau perahoe jang hendak poelang ke Singapore.

Keterangan lebih landjoet, tanja pada: UNION FORWARDING AGENT Kessawan No. 167 - Medan

MOELAL I SENEN, 22 DECEMBER 1947

Boeka praktek Dokter

NJO TJIAUW KOK ARTS.

Boeat segala penjaj HAKKASTR. 101 - T

Terima tamoe: Page: 9 - 12 Dja Sore: 5 - 7 Djan